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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■        

 卓 話 者 演  題 

2 月   6 日 恒松・大谷良・杉原 会員 年男の抱負 

2 月 13 日 休  会  

2 月 20 日 ボリス・アファナセフ 様  

2 月 27 日  会員スピーチ 

3 月 6 日 休  会  

3 月 13 日   

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

37 27      10 72.97 

■■■ 欠席者 ■■■   

荒木・福田智・堀江・飯塚洋・石原・木村・松浦・大國・大谷厚・園山 

■■■ 来訪者 ■■■   な  し 

■■■ メークアップ ■■■      

  1/30 堀江・加藤・槇野・高砂・大谷厚・來間・土江・大谷良・遠藤・ 

園・飯塚洋 (家庭集会)    

********************************************************************* 

■■■ 次回会受付当番 ■■■   

（2 月 20 日） 牧野晴彦／杉原朋之／高砂明弘 

（2 月 27 日） 大國行雄／田中浩史／土江光二 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央   4/7    4/14(－) 松江南   2/10 ・ 3/17 ・ 4/28 

火 
出雲   2/18・4/1    

  2/11・25 ・ 3/18・4/29(－) 
松江しんじ湖   2/25   3/18  4/1・15 

水 大社   2/12      2/19 ・ 3/26(－) 松江     2/12 ・ 3/19 ・ 4/9・30(－)   

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東   2/27 ・ 4/17(－)  

金 出雲南   2/28 ・ 3/21(－)  

■■■ 来間会長挨拶 ■■■  

この冬一番の寒さとなりました。立春を迎えました。 

さて、2月は「平和構築と紛争予防月間」です。マイロータリーに掲載された記

事をご紹介します。「分断ではなく平和の連鎖を」～パレスチナ支援に長年携

わる平和フェローがガザの現状と平和について綴る～（2025年1月27日投

稿）寄稿者：金子由佳（元ロータリー平和フェロー）金子氏は、2010年～2011

年にクイーンズランド大学大学院（オーストラリア）で平和・紛争解決コースに参

加されました。 

ここで、ロータリー平和センターについて説明します。 

ロータリー平和センターは、世界の優れた大学に設置され、平和構築と紛争

解決に貢献する人材を育成するため、それぞれ独自のカリキュラムを提供して

います。1999年に創設され、日本では2002年に国際基督教大学に設置さ

れました。 

● 修士号取得プログラム（2年） 定員：50名、費用：80,000ドル 

● 専門能力開発プログラム（3カ月） 年2回開催 

定員：40名、費用：11,000ドル 

費用はロータリーが負担し、毎年1,000人の応募がある狭き門です。「恒久的

平和の確立に貢献する国際人の育成を使命とする」「卒業生は国連・国際

機関・NGOの職員や外交官として活躍」興味のある方は、マイロータリーでご

確認ください。 

話を戻します。フェローシップ（全額支給の奨学金）を通じ、大学での授業はも

ちろん、3カ月の国際機関でのインターン、スタディーツアー、学会発表、多様

な人 と々の交流など、有益な機会が提供されています。 

金子氏は博士課程修了後、ガザ地区の母子栄養改善事業に携わり、5年

間で頻繁に訪問。横浜のロータリークラブとグローバル補助金を活用し、母子

保健事業を実施しました。また、2019年から立教大学で「パレスチナ問題の

歴史と現在」という授業を担当し、若者に国際政治や宗教、紛争について考

える機会を提供しています。 

パレスチナ・ガザ地区では、2023年10月から大規模な空爆が続き、停戦合

意に至ったものの、47,000人以上の市民が犠牲になりました。そのうち約7割

が子どもと女性とされ、四肢を失うなどの障害を負った子どもは6,000人に上る

と見られます。民家の9割が破壊され、復興には膨大な年月と費用が必要

です。想像を絶する劣悪な環境で暮らす人々が多くいることに、金子氏は悲

痛な思いを語っています。 

大学の学生から「暴力の連鎖を断ち切るにはどうしたらよいか」と聞かれることが

あるそうですが、金子氏は「暴力とは逆の連鎖、つまり平和の連鎖を作ることが

大切ではないか」と答えています。平和の連鎖を作るには、ロータリーやNGO

が実践する市民同士のつながりが重要です。ぜひ、興味のある方は全文をご

覧ください。 

■■■ 幹事報告  ■■■   

１．ロータリーレートの変更  2/1より 1ドル154円 (現行157円) 

２．例会変更 

    〇 出雲RC     4/1(火)  花見例会（夜間例会） 

         ビジター受付  11：30～12：30  ホテル武志山荘 

〇 出雲中央RC   4/7(月)  花見例会（夜の例会） 

         ビジター受付  11：30～12：30  事務局 

    〇 松江しんじ湖RC   4/1(火)  観桜会（夜間例会）  

         ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

３．休  会 

〇 出雲RC        3/18・4/29(火)      ビジター受付  な し 

〇 大社RC        3/26(水)                                       〃  

〇 出雲南RC       3/21(金)  定款により        〃 

〇 出雲中央RC     4/14(月)  定款により              〃 

〇 松江RC          3/19・4/9・30(水)          〃 

〇 松江東RC       4/17(木)    定款により               〃     

           〇 松江南RC       3/17・4/28(月)     定款により   

           ビジター受付   12：00～12：30  松江エクセルホテル東急 

      〇 松江しんじ湖RC    3/18・4/15(火)     定款により 

           ビジター受付   12：00～12：30  ホテル一畑 

４．熊平雅人様(東京RC)より「抜粋のつづり84」を頂きましたので 配布致し

ます。 



■■■ 委員会報告 ■■■ 

出席親睦委員会 ： 2月の会員誕生・伴侶誕生・結婚記念祝い 

 

情報・雑誌委員会 ：  ロータリーの友 2月号の紹介 

■■■ スマイル ■■■   

來間 (①只今の気温 2℃です。全国的な寒波で大変なところがありますが

出雲は平和ですね。明日、あさっても気をつけましょう。  

②本日も年男の抱負、楽しみにしております。) 

原伸  (年男の抱負ということで恒松会員、杉原会員、大谷会員、宜しくお願

い致します。) 

■■■ 例会プログラム ■■■   

「年男の抱負」 

恒松 克己 会員 

 
⚪ 昨年５月、SDGsに敵う竹歯ブラシを災害備蓄の無い島根県に一万本

贈呈しました。2月17日には大阪市に一万本贈呈します。全国で殆ど備蓄

のない行政に、避難所の生活が災害に遭った翌日から、災害前と同じ生活

ができることが必要ですと刺激して備蓄を勧めることと、避難者の生きる権利を

守るためです。不安の少ないこの地から助け合いを高めましょう。 

⚪ 「地球の秘密」は、地球は人間のためにのみ存在するのではない。人間は

傲慢にならず、天地を師として謙虚に学び、すべての生物と共生共存しなくて

はならないと教えています。ブラジルから来た子供さんが「地球の秘密」を学び

自分たちは放って置かれているんじゃないんだ。自分達の為に動いてくれる人が

いるんだと分かって勇気を持って欲しいと思いポルトガル語で製本しました。 

⚪ 出雲市には手話言語条例があります。手話は言語と同じです。 

お店で、会社で、聾唖の方、難聴者にメモ用紙の準備をお願いします。 

 

 

 

 

大谷 良治  会員 

 

年男と言う事で、それに加えて生まれ月が蠍座と言う事で、私が言うのもなん

ですが、生命力も強いと思うと同時に執念深い性格だと思います。 

ロータリーの活動について、今年は出席率を少しでも上げて行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

杉原 朋之  会員 

 

今年還暦を迎えました。 

これから一つひとつ歳をとっていきます。 

よく人から「いい歳して」「年相応に」とか耳にしますが、そういうことにとらわれずに

色んなことにチャレンジし、新しい冒険をしていきたいと思います。 

いろんな服に袖を通してそれを着てワクワクドキドキする自分でありたいなと思い

ます。 

年齢を脱いで冒険を着る！そんなイメージで「自分を楽しむこと」を大切に歩ん

でいきたいと思います。 

  

 

 


